

Rencontre-débat

La démocratie locale

Jeudi 17 mai 20h30



Rendez-vous à la BSP, 24 rue Jean-Jaurès (rue Ledieu, Entrée D), Amiens

REV Amiens et la Ligue des Droits de l'Homme du Crotoy-Rue vous proposent le témoignage de Raphaël Lebrujah, journaliste, qui nous parlera des communautés autonomes, démocratiques, écologiques et féministes que les Kurdes ont formées en Syrie du Nord.

Comment s'inspirer de cet exemple à notre échelle ? C'est la réflexion que nous, REV Amiens, vous proposons. REV oeuvre pour que les Aménois-e-s construisent et portent ensemble leurs propres idées. Dans le cadre des élections municipales de 2020 une liste participative pourrait être créée. Venez explorer cette idée avec nous !

Contactez nous sur notre méil ou notre facebook

✉ revamiens@outlook.fr
ldhmarquenterre@yahoo.fr

 REV Amiens
LDH Le Crotoy-Rue



Organisé par REV Amiens et la LDH du Crotoy-Rue

Ce jeudi 17 mai 2018 à 20h30 à la BSP à Amiens

REV Amiens et la Ligue des Droits de l'Homme du Crotoy-Rue vous proposent une soirée sur le thème de la démocratie locale.

Le premier temps de cette soirée sera le témoignage de Raphaël Lebrujah sur l'exemple des communautés kurdes du Rojava

Raphaël Lebrujah s'est rendu dans le Rojava, au Nord de la Syrie, et nous parlera des communautés autonomes que les Kurdes y ont formé. En plein conflit armé, le Rojava s'est organisé en une fédération novatrice, démocratique, écologique et féministe. Les Kurdes ont refusé toute forme de domination. Ils réalisent ensemble leurs idées par l'autocritique et la concertation.

Une alternative aux formes démocratiques actuelles qui ont atteint leurs limites est possible ! Vous pourrez échanger avec Raphaël, et entre vous, et décider quelle résonance cette autre construction démocratique peut avoir dans notre quotidien.

Le second temps de cette soirée sera une mise en perspective à l'échelle amiénoise

Comment s'inspirer de l'exemple kurde ? Comment développer une démocratie directe avec la contrainte des règles des collectivités ? Quels moyens les citoyen-ne-s, et vous mêmes, sont-ils prêts à engager dans l'élaboration d'une solution nouvelle ?

REV Amiens, c'est quoi ? C'est un collectif de citoyen-ne-s qui oeuvre pour que les Amiénoise-s construisent et portent ensemble leurs propres idées, dans le cadre des élections municipales de 2020. Une liste, hors des partis, pourrait alors être constituée, avec des habitant-e-s désirant s'investir dans leur ville. Nos buts sont la défense du bien commun, la solidarité, ...

